

Deutsche Frankatur im Kosovo



Brief vom Erstausgabetag

Lang ist es her, dass Marken in deutscher Wahrung auerhalb des Geschftsbereiches der in Frage kommenden deutschen Postverwaltung erschienen sind. Damals, es war Kolonialzeit, waren es Besitzungen. Diesmal ist Deutschland mit einer Friedenstruppe im Rahmen einer UNO – Mission present.

Die Uno Administration fur das Kosovo bringt Briefmarken in DM – Nominale heraus. Funf Briefmarken zur Verwendung im Kosovo wurden Anfang Marz 2000 von der UNMIK herausgegeben. Die UNPA (United Nations Postal Administration) betont, da diese UNMIK – Marken keine Ausgabe der Postverwaltung der Vereinten Nationen sind und nur im Kosovo verwendet werden durfen. Die Auflage betragt 1 Mio Stuck und der Erstausgabetag war der 15.Marz 2000.

